

Coupe du monde de football: La France s'impose au Pérou dans la souffrance



La Havane, 22 juin, (RHC).- Un jeune de 19 ans est devenu ce jeudi un grand héros en France. Il a marqué son premier but en Coupe du monde peu après la demi-heure de jeu et du coup, donné la victoire aux Bleus. Il s'agit de Kylian Mbappé. Largement bousculés pendant la seconde manche, les Français ont su préserver l'essentiel : les trois points de qualification pour les huitièmes de finale.

Kylian Mbappé est devenu le plus jeune buteur français dans un tournoi majeur. Cela grâce à son but, marqué après une frappe d'Olivier Giroud déviée par un adversaire péruvien. C'est le cinquième but que Mbappé, l'attaquant du Paris Saint-Germain inscrit en 17e sélection.

Avec six points, la France se retrouve seule en tête du groupe C, suivie par le Danemark (4 points), l'Australie (1 point) et le Pérou (0 point). Le Pérou éliminé, la qualification se jouera entre le Danemark et l'Australie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/165260-coupe-du-monde-de-football-la-france-simpose-au-perou-dans-la-souffrance>



Radio Habana Cuba